
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  a  Indicação  n.º  15.197/2019  –  substituição  da
iluminação pública atual pelas lâmpadas de LED.

  Considerando a Indicação n.º 15.197, de 10 de dezembro de 2019,

que solicita estudos para a substituição das lâmpadas existentes na iluminação pública do

município pelas lâmpadas de LED, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1-  Esse  estudo  para  a  substituição  das  lâmpadas  existentes  na

iluminação pública do município pelas lâmpadas de LED, foi realizado?

2-  Se sim, qual a quantidade de lâmpadas serão substituídas?

3-  Se não, porque?

4- Percebendo que muitas artérias e logradouros da cidade estão

neste  processo  de  substituição,  existe  um cronograma  para  esse  serviço  por  ruas  ou

bairros? Se sim, por favor, enviar relatório.

 

Sala das Sessões, em 20 de junho de 2023.

DOUGLAS MEDEIROS
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